

第6回（仮称）はりま新宮小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（香島小学校）
議事録

日時 令和7年7月16日（水）

午後7時から

場所 香島小学校体育館研修室

1 開 会

2 報 告

第7回開校準備委員会の協議内容について

事務局から説明

<質疑応答>

（委員）PTA 役員の方々に新宮中学校の校歌を聞いていただいたところ、リズムが取りやすく、中学生が小学生に教えることができるのではないかと。地域や卒業生の方々が歌えるという点がよいのではないかと意見をいただいた。ただ、2番、3番が難しく、漢字を平仮名に変えてはどうかと感じた。

（委員）漢字にルビをふれば大丈夫だと思う。校章が1つで校歌が2つの学校はなかったのか。

（事務局）事務局で調べる限り、該当する学校はなかった。

（委員）新しい学校になっても、地域の方々が校歌を歌えるのは良い点だと思う。

（委員）2番、3番の言葉を変えることは問題があるのか。

（委員）全て変えて作詞すれば問題ないが、部分的に変えることは著作権の面で問題がある。今の歌詞が残って、ルビをふるぐらいであれば問題ないのではないかと。校舎が新しくなるが、歴史を残すというシナリオが出来上がるのであれば、現在の新宮中学校の校歌を使用すれば良いと思う。

（委員）「五つの郷」を結ぶ歌詞が良いと思う。

（委員）鳳山も今より近くなるので、校歌と校舎が合うのではないかと。

（委員）小学生には難しいという意見も分からなくはないが、許容できる範囲ではないかと。

（委員）リズムとしては小学生でも大丈夫だと思う。

（事務局）本日の意見を、香島小学校区部会での意見として次回の開校準備委員会で報告していただきたい。

3 議 事

開校準備委員会小学校区部会における前年度からの継続協議事項について
事務局から説明

<質疑応答>

【(仮称) はりま新宮小中一貫校における通学手段】

(委員) 必ず乗降場所まで行く必要はあるのか。例えば、親が連れていくことは可能なのか。

(事務局) 日によってバスに乗ったり乗らなかったりすることは避けてほしい。家庭の事情もあると思うので、開校が近くなってきた時に決まれば良く、それまでは香島小学校区としてはバスを通学手段とすることを決定できればいい。

(委員) 児童の居住状況が今後変わっていくと思うが、この乗降場所やルートを変更しようとする、地区単位での話し合いになるのか。

(事務局) 開校した後もバスの運行について話し合う場は設けたいと考えている。開校時点での乗降場所やルートを10年続けてほしいとは考えていないので、柔軟に対応していきたい。

【小学校に設置の記念碑等の取扱い】

(委員) 香島小学校周辺の航空写真や昔の香島小学校の写真も残したい。制服や帽子も残したい。

(委員) PTA と自治会で意見を出し合えばよいのか。

(事務局) PTA は PTA で、自治会は自治会の意見を出していただくことが1つの案である。事務局としてはレイアウト図を提示することはできる。

(委員) 今の校舎の写真も残してあげたい。

(委員) 香島小学校区の皆さんに配布資料の画像を回覧して、地域交流室に残していくものをアンケート形式で聞いてもよいのではないかと。そういったことを通して、今、小中一貫校に対する思いが希薄な方でも少しは関心を持ってくれるのではないかと。今ここにない良いアイデアも出てくるかもしれない。

(委員) 正式にアンケートをとるのは大変だと思う。

(委員) 自治会だよりも載せていただけないか。

(委員) オープンスクールまでに自治会だよりも掲載していただいて、オープンスクールの時に画像の一覧をどこかに貼っておき、それを見てもらうことはどうか。

(委員) その案が良いと思う。

(委員) オープンスクールの案内文で地域交流室に設置する候補を見ていただきたい旨

を記載したい。

(委員) 地域交流室に設置するものを決める会議は別途開催されるのか。

(事務局) この小学校区部会で決めていく。

(委員) オープンスクールの際にいただいた意見をまた小学校区部会に持ち寄る形で良いのか。

(事務局) そうなる。

4 その他

<質疑応答>

(委員) 校則や学校での生活のきまりのようなことを協議していく予定はあるのか。

(事務局) 学校の校長先生と今後どのように決めていこうかということの話し合いを始めたところである。

5 閉 会